

Señaló Roque Esteban Scarpa, al hacer un análisis de las ceremonias para realizar la obra y la personalidad de la poeta, Premio Nobel de Literatura.



El Presidente de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa, lamentó la ausencia de España y otras personalidades intelectuales a los actos, con los cuales se conmemoró los cien años del nacimiento de Lucila Godoy Alcávarez.

"LAMENTÉ LA AUSENCIA DE ESPAÑA EN ACTOS POR GABRIELA"

"Lamentamos la ausencia de España en todos los actos", señaló el Presidente de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa, a El Día, en una entrevista concedida para analizar tales ceremonias, para recordar los cien años del nacimiento de Gabriela Mistral.

El primer análisis para el Congreso realizado por la Universidad de La Serena, sobre la vida y obra de la poeta. Y el juicio de uno de los investigadores más importantes del país, sobre el Centro Mistraliano de Documentación e Investigación.

"Aquí hay dos cosas, señaló, una larga aspiración y una responsabilidad de la ciudad. Además, el compromiso que se adquiere de dotar de los elementos de trabajo a este nuevo centro.

Yo he prometido poner a disposición de la Universidad, todo lo que yo tengo referente a Gabriela, además hay que dotar a este Centro de elementos de trabajo, por ejemplo, los microfilmes y otras cosas".

"En este Centro, junto con reunirse la documentación en torno a Gabriela, también se intentará reunir objetos que pertenecieron a ella o que estuvieron de alguna forma ligados a su obra".

"Hay cosas que son propias de un museo. Pero lo más importante es que se vaya reconociendo y reincorporando material de Gabriela, y en segundo lugar todo lo que se vaya produciendo en torno a Gabriela".

Preguntamos, asimismo, si el reciente congreso realizado por la Universidad de La Serena y que terminó a fines de la semana pasada, satisfizo las expectativas que de los organizadores se había formado en torno al evento. Y en el que Roque Esteban Scarpa, tuvo una decisiva participación como asesor de la Comisión Ejecutiva.

"Precisó: "Sí. Quizás faltaron algunas representaciones internacionales. A mí me duele mucho que no haya estado presente España, por ejemplo".

"Por qué no vino España?

"A nosotros nos dijeron

los invitados, que eran muy viejitos para hacer un viaje tan largo. Pero hay otros, que yo hubiera pensado que habrían podido venir, y que son grandes admiradores de Gabriela como poetas y escritores de gran relevancia".

"Centrándonos en el Congreso, ¿Cuál fue la ponencia, que mejor le impresionó?

"Yo no las oí todas, porque estaba también en la parte consultiva, pero me agració mucho las que escuché, cada una dentro de sus líneas expositivas fueron estupendas".

"Pero cuáles le gustaron?

"Bueno, hubo algunas muy buenas. A mí me gustó mucha la de Alicia Jurado, también hubo otra importante como la de Iván Guillón, Luis Vargas Saavedra, que fueron muy buenas. En general, todas estuvieron a un nivel bastante alto".

"Lamenté la ausencia de España en actos por Gabriela" [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Scarpa, Roque Esteban, 1914-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lamenté la ausencia de España en actos por Gabriela" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)